

## Rundbrief 4

Volketswil, 21. Sept. 2017

### Liebe Mitglieder und Freunde des Vereins AMANI KWENU

**Alles hat seine Zeit!** Mit dem Jahresbericht 2015 – 2016 haben Sie die Einladung zur Jahresversammlung vom 9. Juni erhalten, an welcher wir in Anwesenheit von Père Roger MPONGO und der Revisorin Regula Hartmann 23 Freunde begrüßen konnten. Erst informierten wir über das erste Vereinsjahr und danach berichtete die Präsidentin von den erfreulichen Fortschritten im Projektverlauf, zu denen Fotos und Videos präsentiert wurden.

P. Roger zeigte anhand der Richtlinien, wie die Pädagogik des „Foyer de Paix-Kambehe“ wirkt und zur Lebensschule geworden ist. Silvia Küng sorgte für regen Austausch, indem sie die Ausführungen von P. Roger ins Deutsche übersetzte sowie Fragen an ihn, wo nötig, ins Französische.

Seit P. Roger Mitte Juni nach Kambehe zurückkehrte, initiierte er mit einer Gruppe von gefährdeten Jugendlichen zwei Umweltprojekte. Die Equipe überrascht ihn fortwährend durch ihren kameradschaftlichen Umgang und tüchtigen Arbeitseinsatz.

An einer Zusammenkunft mit den Müttergruppen wagten diese ihr Bedürfnis nach Bildung auszusprechen. Überwältigend viele Frauen haben sich daraufhin für Alphabetisierungskurse mit Unterricht in Ernährung und Handarbeiten angemeldet.



P. Roger bat um zusätzliche Mittel zur Finanzierung eines Saalbaus und weiterer Kosten. Diesem dringenden Anliegen konnten wir entsprechen und dadurch zur Lancierung dieses hoffnungsvollen Bildungsprojektes beitragen.

Es freut uns, Ihnen mit dem beiliegenden **Situationsbericht per 15. September 2017** aufzuzeigen, was P. Roger u.a.m. mit den gewährten finanziellen Mitteln zu erwirken vermag. Zugleich wird ersichtlich, wie sehr er auf weitere finanzielle Hilfe angewiesen ist. Wir empfehlen Ihnen einen Blick auf unsere Website, die von Wolfgang Halbherr ehrenamtlich betreut wird.

**Es ist Zeit, um Sie herzlich zum 2. AMANI-Freunde-Treffen einzuladen, am Samstag den 28. Oktober von 15h – 17h in der Pfarrei Bruder Klaus in Volketswil.** Die genauen Angaben mögen Sie bitte dem Flyer im Anhang entnehmen.

**Der Vorstand und P. Roger freuen sich, Sie zu einem Austausch -bei Kaffee und Kuchen- begrüßen zu dürfen.**

Wir schätzen Ihr Vertrauen und sind dankbar, dass Sie uns mit Ihren Spenden die langfristige Unterstützung dieses Gemeinschaftswerkes von P. Roger ermöglichen.

Im Namen des Vorstandes grüßt Sie herzlich



**AMANI KWENU** bedeutet auf Swahili Friede sei mit euch.